

Dukung Program Sedekah Oksigen IIK Perhutani Ranting BKPH Panarukan Gelar Tanam Pohon Bersama

Mayzha - SURABAYA.DISKOMINFO.ID

Jan 5, 2025 - 22:10



Bondowoso - Gerakan reboisasi dan penanaman pohon seolah tidak pernah berhenti dan terus dilakukan oleh para laskar rimbawan dan rimbawani dibawah naungan Perhutani KPH Bondowoso, seperti halnya yang dilakukan oleh jajaran BKPH Panarukan bersama ikatan istri karyawan (IIK), Minggu (05/01/25).

Tampak puluhan ibu-ibu anggota IIK Ranting BKPH Panarukan terlihat sangat antusias dan bersemangat melakukan penanaman bibit jati di hutan petak 36H RPH Bungatan.

Gerakan penanaman pohon bersama ini kami lakukan Sebagai bentuk dukungan penuh pada pekerjaan suami sekaligus mendukung program "Sedekah Oksigen" yang dicanangkan oleh management Perum Perhutani, ungkap Husnul Farida S.Pd ketua IIK Perhutani Ranting BKPH Panarukan, saat ditemui tim media, insyaallah pohon jati yang kita tanam nantinya akan menghasilkan oksigen untuk kebutuhan umat manusia, semoga harapnya.

Pasca giat penanaman Thofik Imam Hidayat Asisten Perum Perhutani (Asper) KBKPH Panarukan, yang didampingi Slamet Priyadi KRPH Bungatan mengatakan, sengaja kami libatkan peran serta ibu-ibu anggota IIK dalam kegiatan penanaman bibit, hal tersebut dikandung maksud untuk bisa lebih meningkatkan kepedulian dan rasa cinta mereka pada alam dan lingkungan, yang pada akhirnya diharapkan peran penting para ibu untuk dapat memberikan edukasi pada anak cucu betapa pentingnya alam lingkungan bagi kehidupan umat, katanya.

Terpisah, Misbakhul Munir Administratur Perum [Perhutani](#) KPH Bondowoso, melalui selularnya sangat apresiasi atas kepedulian anggota IIK, mantap merah membara yang menandakan semangat juang tinggi ibu-ibu semoga menjadi ladang pahala untuk jalan menuju sorga kelak dan saya berharap prosentase tumbuh tanaman dapat tercapai 100 %, pungkasnya.

Petak 36H dengan luas 2,32 ha merupakan tanah kosong bekas tebang tahun 2024 dan masuk dalam rencana tanaman rutin tahun 2025. @Yulianto.